



登山中の人身被害発生

クマ出没に関する注意報発令！

農作業中も十分に注意を



県では、7月8日から8月31日までの期間、県内全域に「ツキノワグマ出没に関する注意報」が発令となっています。

その最中、駒ヶ岳において登山中の2人がクマに襲われて負傷する事案が発生しています。

笹子駐在所管内でもクマやイノシシの目撃通報が寄せられています。被害に遭わないため次の点に十分注意して下さい。

⚠️ クマに出会わないために…

- ★ クマが最も出没する夕暮れや明け方は山林等に近付かない。やむを得ない場合でも、単独を避け2人以上で行動する。
- ★ クマとの遭遇を避けるために、爆竹や熊鈴等音の出る物を活用する。
- ★ 食べ残しや空き容器等はポイ捨てしない。

⚠️ もしクマに出会ってしまったら…

- ★ クマから目を離さず、ゆっくりその場を離れる。大声を上げたり背中を向けて走って逃げると、クマは追い掛ける習性があります。
- ★ 子グマを見掛けても近寄ったりしない。近くに親グマがいるおそれがあります。



⚠️ クマを目撃したら…

- ★ クマを目撃した際は、目撃時間や場所、クマの大きさ、立ち去り方向等について、できるだけ詳細に教えて下さい。

由利本荘警察署 23-4111 笹子駐在所 59-2244